

Antrag Nr. 20-J-42-0001

Robin Balzereit

Betreff:

Zusammenarbeit JuPa mit Schülerzeitungen
-Antrag von Robin Balzereit-

Antragstext:

Schülerzeitungen sind eine wichtige Säule der Demokratie an Schulen. Schülerinnen und Schüler haben die Gelegenheit, ihre Meinung auszudrücken, sich über die gesamte Schülerschaft auszutauschen und offen Probleme anzusprechen.

Das Jugendparlament kann hier einsetzen und über sich und seine Aktionen informieren. Der Dialog mit unserer Kernzielgruppe, den Jugendlichen Wiesbadens, wäre somit auf einer weiteren Ebene sichergestellt. Ergänzend zu weiterer Öffentlichkeitsarbeit können wir so das Bewusstsein der Wiesbadener Jugendlichen über unsere Existenz und Initiativen stärken.

Beschlussvorschlag:

Die Vollversammlung möge daher beschließen, dass das Jugendparlament Wiesbaden um die Zusammenarbeit mit Schülerzeitungen wirbt und diese finanziell mit einem jährlichen Festbetrag unterstützt, um im Gegenzug auf einer Seite über das Jugendparlament zu berichten. Dieser Festbetrag ist von der Vollversammlung festzulegen. Die Aufgabe, Artikel zu schreiben, wird einem Vorstandsmitglied zugeteilt.

Wiesbaden, 15.01.2020